本校キャッチフレーズ

「志を高く、ひたむきな努力を!

## 平成30年(2018年)11月14日

# 発行人: 教頭 知念賢世 T E L: 098-973-1213 F A X: 098-973-8441













芸術鑑賞で落語を堪能

17競技に出場した。激励式では野球部の太鼓 とメガホンによる大声援があり、選手たちは絶 対がんばろうと奮い立った。各競技場では本校 選手たちの元気な声と真剣にプレーする表情 が見えた。伝統のフェンシングは沖工に苦杯を なめたが個人で優勝した。バレー女、バスケ男 女はともにベスト16に進出した。ハンドボール 男子はベスト8となる活躍だった。ソフトボール は初戦で敗れたが今後に期待が持てる内容。 新人大会はまだチーム作りの段階。これからみ んなで練習に励み、次の大会へ向けてチーム カアップを図ろう!



#### 中学生・保護者へ 学校説明会



10月19日、うるま市民芸術劇場にて芸術鑑賞会が実施された。今年は日本の伝統芸能をテーマに、落語を鑑賞した。コントや漫才は日頃から生徒たちに人気が高いが落語はどうかと、先生方は心配していたが当日は爆笑の連続で大好評でした。







学校紹介で特に好評だったのは、放送部制作のビデオとチア、ヒップの圧倒的なアトラクションでした。また、生徒会長:古山結南さんの挨拶は自分の体験を語り、多くの中学生にやる気を起こさせる素晴らしい内容でした。

10月16日、本校体育館に 10月16日、本校体育館にて中学生・保護者対象の学校説明会が開催された。中学生370名、保護者60名、教師10名、全体で約440名が参加し、担当者からの説明を熱心に聞いていました。 ていました

ていました。 ①校長の教育方針②教 務からの学校説明③放送 部制作のビデオ④在校生 による各部活動等の紹 介⑤アトラクション⑥学 校・部活見学という内の質 選が積極的に質をし、関 の高さが何まました。 の高さが伺えました





# 高校総合文化祭

平成30年度 第2回全九州高等学校総合文化祭 (鹿児島大会) 派遣 稅 美術·工芸部門 前原 鈴加 🖁 🥑



平成30年度の沖縄県 高等学校総合文化祭 が10月に県内各地で 開催され、美術で前原 鈴加さんが九州派遣 に決定されました。 通り多くの入賞者がで ました。



# PTA評議員会 開催

10月24日、セミナーハウスでPTA評議員会が 開催された。①山城透会長のあいさつ ②校長 による生徒の活躍やPTA行事の紹介 ③全国P TA大会佐賀大会の報告(小波津副会長) ④各 部の活動中間報告 が行われた。また、⑤次年 度の三役選出については、会長から情報提供を 呼びかけられました。

# 理科野外実習

10月12日、2年生の理科野外実習が実施されました本島北部の地間を発見されません。本島生生など現地です。 





### 第65回全琉小中高図画作文書道コンクール【書道部門】











